

Herzlichen Dank

allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die grosse, anteilnehmende Unterstützung in Worten und Taten, die ich beim Abschied meiner lieben Mutter

Rosemarie Grunau Neuenschwander

erfahren durfte.

Mein Dank geht an Herrn Pfarrer Christoph Knoch und die Musikerinnen Andrea Fankhauser und Sabine Gerber für die einfühlsame Gestaltung der Abdankungsfeier.

Ich bedanke mich beim Team der Abteilung N-Mitte im Inselspital Bern für die menschliche Begleitung und Betreuung.

Herzlichen Dank allen Menschen der Residenz Senevita Multengut in Muri, die dazu beigetragen haben, dass sich meine Mutter während sieben Jahren zu Hause fühlen durfte.

Arlesheim, im Februar 2021

Lily Grunau